

Ingelheim, 20. März 2025

Pressemitteilung

Live-Musik-Erlebnis für die ganze Familie: „Eule findet den Beat – mit Gefühl“

Fans der famosen Eule können sich auf ein bezauberndes Live-Musik-Erlebnis in Ingelheim freuen. Passend zum Muttertag lädt die Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH (IkUM) am Sonntag, 11. Mai, 15 Uhr, zu einer großen Musiktheater-Party für die ganze Familie ein. Unter dem Titel „Eule findet den Beat – mit Gefühl“ wird die KING (Kultur- und Kongresshalle Ingelheim) zur Bühne für atemberaubende Beats und große Gefühle.

Sie ist blau-gelb, liebt Musik und ist längst in den deutschen Kinderzimmern angekommen. Die Rede ist von Eule, der wohl coolsten Vermittlerin musikalischer Abenteuer. Mit enormem Erfolg geht sie auf musikalische Entdeckungsreise und vermittelt ihren Fans einen inspirierenden Zugang zur Musik. Im dritten Teil ihrer aufregenden Reise stellt Eule fest, dass Musik die Sprache der Gefühle ist. Im Laufe des Prozesses lernt sie neue musikalische Freunde kennen – jeder mit einem anderen Gefühl im Gepäck, das jeweils seinen eigenen Beat hat. Sei es Liebe, Freude oder Mut, Traurigkeit, Wut oder Angst. Am Ende der Reise hat die wissbegierige Eule viel über Gefühle erfahren und spürt, wie gut es tut, diese durch Musik auszudrücken.

Der Startschuss für die musikalische Entdeckungsreise der kleinen Eule fiel 2014 mit dem Hörspiel-Debüt „Eule findet den Beat“, das die Erwartungen der Macherinnen (Nina Addin, Christina Anders (Raack) und Charlotte Simon) bei weitem übertraf. Es folgten Live-Auftritte bei Festivals und bald darauf ein eigenes Eule-Theater-Konzert, das bis heute erfolgreich

durch die Lande tourt. Außerdem werden die Eule-Hörspiele in Schulen gerne als Unterrichtsmaterial genutzt. Bislang haben die Eule-Alben zwei goldene Schallplatten und eine Platin-Platte eingespielt. Seit 2016 steht die abenteuerlustige Eule in der Inszenierung von Christina Anders (Raack) und Cristiana Garba auch auf der Theaterbühne und versetzt Kinder und Eltern in Verzückung. Mehr als 80.000 Besucherinnen und Besucher feierten deutschlandweit mit Eule bereits eine Theater-Konzert-Party. Mit dem neuen Projekt gastiert die Eule-Crew nun auch in Ingelheim.

Karten sind erhältlich unter www.king-ingelheim.de/event/eule-findet-den-beat, in der Tourist-Information Ingelheim, Binger Straße 16, sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional.

Partner der Kultur: Sparkasse Rhein-Nahe

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an presse@ikum-ingelheim.de

Pressekontakt

IkUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

beate.schwenk@ikum-ingelheim.de

www.ikum-ingelheim.de